
 

若プロ ４月編 

初めての担任。メンターとともに学級開きの準備中  

 

全校生徒学習会に向け、研究主任と最終打ち合わせ 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

２年目若手教員  

何をするにも打ち合わせって大事な

だな。今年目指す授業のイメージが再

確認できた。 

２年目若手教員  

掲示物へのいろいろな工夫がわかって

勉強になった。 

“教室環境整備頑張るぞ！” 

 


